

ミャンマー日記

3/25

タイでまっているじかんでスイカをいっぱい食べました。

いっぱいスイカを食べたらたいくつになりました。だからめだまやきとソーセージを 2 は食べました。食べたらおなかいっぱいでした。

でもひるごはんはぜんぜん食べなかったです。

ものすごいあつさだからぜんぜん食べられませんでした。もうちょっとずずしいところを食べたいです。

3/26

きょうはごみひろいをしました。

いっぱいごみをあつめました。

ミャンマーはごみがいっぱいです。ごみひろいがおわったらおてらでごはんを食べました。

たべおわったら町でぼうしをかいました。

3/27

バスでおりがみをしました。

いっぱいつくりました。つくったらねました。

ちょっとねたらおきてうしろのところにいきました。

ケイがおきていたらめっちゃよっていたとおもいます。

おりがみをつくるときにちゃんとおったらきれいにできたからたのしかったです。またしたいです。

ついたらほいくえんでした。ほいくえんのぶたいに 1 かいのりました。

きんちょうしたけどたのしかったです。かえりのバスもじかんがめちゃくちゃかかりました。ホテルについたらケイとあいとあそびました。

おにごっこをしてあそびました。たのしかったです。ぼくはっかいもおにになりませんでした。そこがたのしかったです。

3/28

シェダゴンダゴタとウィッタカこじいんにいきました。

ぼくは日ようびうまれだから日ようびのかみさまをさがしました。そのなかははだしなのであしがめちやくちやいたかったです。日ようびのかみさまはけっこうたかかったです。

水をかけるときはむずかしかったです。

ウィッタカこじいんについてなかにはいったら子どもたちがいっぱいいました。ケイのお母さんがおかねがふくろの中のやつをわたしました。

わたしたら子どもたちがしらないうたをうたいました。

ぼくとケイとあいとレイがプレゼントをわたしました。

3/29

みんなでかいものに行きました。そこにはあいちにうっていないものがたくさんありました。ばあばがおいしいおかしをかうといってさいしょにそのおかしをいっぱいかごのなかにいれました。

おおすぎるから 4 こにしました。そのおかしをあいちでたべてみたらとてもおいしかったです。3 こはともだちのぶんなのでのこしておきました。

またかいにいきたいです。

ありがとうございました。